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La bataille du chauffage électrique a repris…

Séance d’information
Venez participer à la prochaine séance d’information de l’association Choc

Electrique! Nous vous expliquerons ce qui se passe et ce qui pourrait se passer.

Jeudi 15 mai 2014 à 20h00 à ECHALLENS 
Aula du collège des 3 Sapins, chemin du Collège 6 

             Olivier Feller (Directeur de la CVI & Conseiller national)   |    Guy-Philippe Bolay 

(Député au Grand Conseil vaudois)   |    Jean-François Dupont  (Ingénieur EPFL)

 

Nos trois conférenciers vous informeront des derniers développements du dossier.
Puis nous donnerons la parole à un adhérent ayant opté pour la PAC (Pompe à chaleur).

Il nous relatera son expérience, et répondra à vos questions et objections éventuelles.

Séance d’information gratuite. La manifestation se terminera par le verre de l’amitié.

 

La bataille du chauffage électrique est relancée (suite)

Vous connaissez les commandements en athlétisme. A vos
marques... Nous l’étions. Prêts ... Nous le sommes. Partez !... Mais
ce dernier ordre n’est pas venu.
 
Devant un accueil peu chaleureux d’une partie du Grand Conseil, le
député Jean-Yves Pidoux a préféré demander le renvoi en
commission de son initiative.
 
Cette commission se réunira le 13 juin, et notre point de vue sera
défendu par plusieurs députés. Notre objectif est de rappeler que
l’obligation de démonter les chauffages électriques existants est
une mesure fondamentalement injuste, inéquitable, discriminatoire,
irréalisable... L’économie d’électricité qui en résulterait serait
insignifiante.
 
> Début de l'opération & autres infos sur www.chocelectrique.ch

 

 

En attendant, nous nous sommes mis à la disposition de la
DIREN (Direction de l’Energie).
Le 28 mars, nous leur avons remis des chiffres sur la réalité vaudoise du chauffage électrique. La
consommation totale d’électricité, calculée sur 800 cas, est de 16’188 kWh par an et par logement.
 
Différencier les consommateurs «normaux» des «gourmands»
La moitié d’entre nous consomme 11’084 kWH/an, soit environ 6’000 kWh pour le seul chauffage. C’est
dire que la diversification des sources de chauffage est déjà réalisée, notamment par l’usage de poêles
à pellets et de fourneaux à bois.
 
A l’autre extrémité de l’échelle, les 10% les plus gourmands d’entre nous consomment au total environ
30’000 kWh/an. Nous pensons que la bonne méthode est de leur faire prendre conscience du niveau
élevé de leur consommation personnelle, d’identifier les possibilités de réduction par l’isolation
améliorée et de diversification.

http://www.chocelectrique.ch/
http://www.chocelectrique.net/chocelectrique/data/choc-electrique-lettre-info-07-(20140218).pdf
http://www.chocelectrique.ch/


 

 
A notre sens, une telle démarche devrait être faite quel que soit l’agent énergétique utilisé. Le travail
doit commencer par les plus gros consommateurs d’énergie et non par les consommateurs modestes
de la seule électricité. Les méthodes incitatives doivent prévaloir.

 

 

Parlons maintenant des PAC
Nous nous posons tous des questions sur les pompes à chaleur:
 
- Comment ça marche et combien ça coûte ?
- Cette technologie a–t-elle surmonté ses maladies d’enfance ?
- Est-il possib le d’en installer dans tous les cas ?
- Est-ce une solution souhaitab le si on veut sortir le plus vite possib le
du nucléaire ?
 
Nous donnerons la parole à des adhérents ayant opté pour cette
solution. Ils nous relateront leur parcours concrets pour y parvenir.
Ce n’est pas simple, c’est envahissant : le chantier est complexe et
long. C’est également coûteux. Alors, faut-il envisager cette
solution ? Quelles sont les alternatives ?

 

Nous avons besoin de vous et de ...
- de votre présence massive : il faut remplir la salle des 3 Sapins à Echallens le 15 mai à 20 heures.
Venez avec votre famille, vos voisins et amis concernés par ce problème.
Et retenez aussi la date de notre assemblée générale annuelle le 5 juin (salle Montoly à Gland)
 
- de vos disponibilités en temps : votre comité s’est renforcé par l’arrivée de Dominique Bucher-Simond,
de Raymond Paillex et de H.-Rudolf Kappeler. Merci à eux. Par ailleurs, nous recherchons encore un
secrétaire (avec e-mail et maîtrise de Word et PowerPoint)
 
- de vos compétences : nous voulons créer une commission technique et une commission
photovoltaïque. Si vous, ou vos enfants, avez des compétences dans ces domaines, donnez-nous un
coup de main. Annoncez-vous par simple mail à chocelectrique@merot.net.
 

Jean-Pierre Mérot, président de Choc Electrique

Assemblée Générale le jeudi 5 juin 2014, 20h00, salle Montoly, Gland.
 

Nous aborderons le thème des panneaux photovoltaïques, avec comme orateur M.
Roger Nordmann, président de Swissolar et Conseiller national (PS, Vd).
 

*** Venez nombreux le 15 mai et le 5 juin ***
 

 

 retrouvez-nous sur www.chocelectrique.ch
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